

昭和60年4月17日発行

No 43

泉南走ろう会

連絡先
泉南スポーツ社
07248-3-4653

ある阿保な男三人

会長 追健三

四月七日の例会日にAと一とT氏の三人、午後からの泉佐野JCのマラソン大会に帰

えて、朝のうち蛭の谷コースを走る。そして、

昼食もあたふたと食べずに十三時の受付に集合する。みんな時間に食べに立たば、

駄目やのに一氏はうどんTは朝から何も食べてないかうと云ってパンを口に入れる。

そして、大会に参加。午後からは雨で、車を阿呆な男三人マラソン大会に出場。Aと一氏好タイムであったが入賞ならず、

T何時もマイペースにて走る。参加選手四人中、ビリの子である。まあくのタイム。十キロ四十八分十七秒であった。

それにもしても雨の中を阿呆な男である。H氏睡の谷途中参加丁のマラソン大会風邪のため不参加、残念である。

それでも参加賞がちうえた丁氏、代理受領す。

おれいニトメ

強力な方が入会してくれました。それは信達大倉代の井上隆さんです。すでに例会に参加され、早速と泉佐野JCスマラソン大会にも参加されました。会員の皆様もしく、強力な浅野先生は去られ、来年の阪南駅伝の参加どうしようかと思つておりました。何人やうわいが走らなあかんかと見ておりましたが、これで大大夫です。

来年の駅伝にも参加出来ます。皆様も来年に備えてイランバル、クロスカントリーナレ、スピードをつける練習を行つて下さい。

本人との出会い

泉南走ろう会発足以来、多くの人を知り得た。そして、ラン友とマラソン大会に参加。なかでも茨路島マラソン大会は、全く

しては一番印象に残るマラソン大会ではなかろうかと思ひます。その時のラン友は

まだ走ろう会のメンバーとしては、わざわざになりました。去られたかの人達は今どう

おしゃせ。

次回定期会は四月二十一日

新家食館にて午前九時より

三月三十日に駆動されました。余り急

いでわが泉南走ろう会としての送別会を

トレーニング、茨路島マラソン大会

が忘れ得ぬ美き思ひ出との事です。

何時かは大根長とおられ、泉南市に

お会じたものです。そして、石橋さん

ではなげれど東京国際マラソン大

会が別府又は福岡マラソン大会にて

はたモトワ杯男子マラソン大会にか

陰の声をもな大きな事言つてせめて、

茨路島マラソンかスノウマラソン大会

にてと言つてくれ、以る人、入る人、人と

お会いしても人生の一コマではなかろう

かと会員諸君の健斗を祈る。

泉南中学校の浅野先生です。